

KLASIFIKASI BAKU LAPANGAN USAHA INDONESIA (KBLI) 2020
IZIN EDAR PSAT-PD, IZIN EDAR PSAT-PDUK; SPPB-PSAT dan
IZIN RUMAH PENGEMASAN

No.	KBLI	JUDUL	URAIAN	RUANG LINGKUP
1	01630	Jasa Pasca Panen	Kelompok ini mencakup usaha pasca panen meliputi usaha penyiapan hasil panen pertanian untuk dijual, seperti pembersihan, sortasi, pengupasan, pengeringan dengan sinar matahari dan pengepakan dari macam-macam hasil pertanian atas dasar balas jasa (fee) atau kontrak. Termasuk usaha disinfektan hasil panen, pemisahan biji kapas, penyiapan daun tembakau, penyiapan biji cokelat dan pemberian lilin pada buah-buahan.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT; Rumah Pengemasan
2	10311	Industri Pengasinan Buah-Buahan dan Sayuran	Kelompok ini mencakup usaha pengawetan buah-buahan dan sayuran dengan proses pengasinan, baik dalam bentuk kemasan ataupun tidak, seperti asinan kedondong, asinan wortel.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT
3	10312	Industri Pelumatan Buah-Buahan dan Sayuran	Kelompok ini mencakup usaha pengawetan buah-buahan dan sayuran dengan proses pelumatan, baik dalam bentuk kemasan ataupun tidak, seperti selai mangga, jelly murbai, dan cabe giling.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT
4	10313	Industri Pengeringan Buah-Buahan dan Sayuran	Kelompok ini mencakup usaha pengawetan buah-buahan dan sayuran dengan cara pengeringan, baik dalam bentuk kemasan ataupun tidak, seperti kismis (anggur), bawang merah, bawang putih, cabe kering, rebung kering dan jamur kering. Termasuk Industri keripik dari buah dan sayuran.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT
5	10314	Industri Pembekuan Buah-Buahan dan Sayuran	Kelompok ini mencakup usaha pengawetan buah-buahan dan sayuran dengan proses pembekuan, seperti buah-buahan beku dan sayur-sayuran beku.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT
6	10611	Industri Penggilingan Gandum dan Serelia Lainnya	Kelompok ini mencakup usaha penggilingan gandum dan serelia lainnya menjadi tepung dan pelet , seperti gandum dan sorghum, rye, oat dan serelia lainnya.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT
7	10612	Industri Penggilingan Aneka Kacang (Termasuk Leguminous)	Kelompok ini mencakup usaha pembuatan tepung dari aneka kacang melalui proses penggilingan, seperti tepung kacang hijau, tepung kacang kedelai dan tepung lainnya (seperti dari kacang tanah, kacang merah dan tanaman leguminous lainnya).	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT
8	10613	Industri Penggilingan Aneka Umbi dan Sayuran (Termasuk Rhizoma)	Kelompok ini mencakup usaha pembuatan tepung dari aneka umbi dan sayuran termasuk rhizoma melalui proses penggilingan, seperti tepung dari ubi kayu (gaplek), ubi jalar, talas, irut, jahe, temulawak, kunyit dan kapulaga dan sayuran.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT
9	10631	Industri Penggilingan Padi dan Penyosohan Beras	Kelompok ini mencakup usaha penggilingan padi menjadi beras, termasuk penyosohan beras yang terpisah dengan usaha penggilingan padi.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT
10	10632	Industri Penggilingan dan Pembersihan Jagung	Kelompok ini mencakup usaha penggilingan dan pembersihan jagung.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT
11	10633	Industri Tepung Beras dan Tepung Jagung	Kelompok ini mencakup usaha pembuatan tepung beras dan tepung jagung.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT

No.	KBLI	JUDUL	URAIAN	RUANG LINGKUP
12	10634	Industri Pati Beras dan Jagung	Kelompok ini mencakup usaha pembuatan pati beras dan pati jagung (maizena).	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT
13	10772	Industri Bumbu Masak dan Penyedap Masakan	Kelompok ini mencakup usaha pembuatan bumbu masak dalam keadaan sudah diramu atau belum, baik berbentuk bubuk ataupun lainnya, seperti bumbu gulai, bumbu kari, bumbu merica, bubuk jahe, bubuk jinten, bubuk pala, bubuk cabe dan bubuk kayu manis. Termasuk usaha industri penyedap masakan baik yang asli, natura maupun sintesa khemis, seperti vetsin dan serbuk panili dan industri bumbu-bumbu, saus dan rempah-rempah, seperti mayonais, tepung mustar, mustar olahan, sauce tomat, sauce selada, dan pengganti garam yang digunakan sebagai bumbu pada produk pangan.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT
14	46100	Perdagangan Besar Atas Dasar Balas Jasa (Fee) Atau Kontrak	Kelompok ini mencakup usaha agen yang menerima komisi, perantara (makelar), pelelangan, dan pedagang besar lainnya yang memperdagangkan barang-barang di dalam negeri, luar negeri atas nama pihak lain. Kegiatannya antara lain agen komisi, broker barang dan seluruh perdagangan besar lainnya yang menjual atas nama dan tanggungan pihak lain; kegiatan yang terlibat dalam penjualan dan pembelian bersama atau melakukan transaksi atas nama perusahaan, termasuk melalui internet; dan agen yang terlibat dalam perdagangan seperti bahan baku pertanian, binatang hidup; bahan baku tekstil dan barang setengah jadi; bahan bakar, bijih-bijihan, logam dan industri kimia, termasuk pupuk; makanan, minuman dan tembakau; tekstil, pakaian, bulu, alas kaki dan barang dari kulit; kayu-kayuan dan bahan bangunan; mesin, termasuk mesin kantor dan komputer, perlengkapan industri, kapal, pesawat; furnitur, barang keperluan rumah tangga dan perangkat keras; kegiatan perdagangan besar rumah pelelangan; agen komisi zat radioaktif dan pembangkit radiasi pengion. Termasuk penyelenggara pasar lelang komoditas. Tidak termasuk kegiatan perdagangan besar mobil dan sepeda motor, dimasukkan dalam golongan 451 s.d. 454.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT; Rumah Pengemasan
15	46201	Perdagangan Besar Padi dan Palawija	Kelompok ini mencakup usaha perdagangan besar hasil pertanian tanaman padi dan palawija sebagai bahan baku atau bahan dasar dari suatu kegiatan berikutnya, seperti padi, jagung, gabah, gandum dan sereal lainnya. Termasuk perdagangan besar benih dan bibit padi, palawija, dan sereal lainnya.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT; Rumah Pengemasan
16	46202	Perdagangan Besar Buah yang Mengandung Minyak	Kelompok ini mencakup usaha perdagangan besar hasil pertanian tanaman buah yang mengandung minyak, seperti kelapa dan kelapa sawit. Termasuk perdagangan besar bibit buah yang mengandung minyak.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT; Rumah Pengemasan
17	46209	Perdagangan Besar Hasil Pertanian dan Hewan Hidup Lainnya	Kelompok ini mencakup usaha perdagangan besar hasil pertanian dan hewan hidup lainnya yang belum diklasifikasikan di tempat lain. Termasuk dalam kelompok ini perdagangan besar bahan baku pertanian, sisaan dan sampah pertanian, dan hasil ikutan pertanian yang digunakan untuk makanan	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT; Rumah Pengemasan

No.	KBLI	JUDUL	URAIAN	RUANG LINGKUP
			hewan, serta tanaman dan bibit tanaman lainnya yang belum disebutkan di atas.	
18	46311	Perdagangan Besar Beras	Kelompok ini mencakup usaha perdagangan besar beras untuk digunakan sebagai konsumsi akhir.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT; Rumah Pengemasan
19	46312	Perdagangan Besar Buah-Buahan	Kelompok ini mencakup usaha perdagangan besar buah-buahan untuk digunakan sebagai konsumsi akhir, seperti jeruk, apel, pear, mangga dan buah lainnya.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT; Rumah Pengemasan
20	46313	Perdagangan Besar Sayuran	Kelompok ini mencakup usaha perdagangan besar sayur-sayuran untuk digunakan sebagai konsumsi akhir, seperti bayam, kangkung, kol dan sayuran lainnya.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT; Rumah Pengemasan
21	46314	Perdagangan Besar Kopi, Teh dan Kakao	Kelompok ini mencakup usaha perdagangan besar kopi, teh dan kakao.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT; Rumah Pengemasan
22	46319	Perdagangan Besar Bahan Makanan dan Minuman Hasil Pertanian Lainnya	Kelompok ini mencakup usaha perdagangan besar bahan makanan dan minuman hasil pertanian lainnya, seperti tanaman bumbu-bumbuan dan rempah-rempah.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT; Rumah Pengemasan
23	46339	Perdagangan Besar Makanan dan Minuman Lainnya	Kelompok ini mencakup usaha perdagangan besar makanan dan minuman lainnya, seperti tepung beras, tepung tapioka, premiks bakeri, karamel, madu olahan, kerupuk udang dan lain-lain. Termasuk pangan untuk keperluan gizi khusus (untuk bayi, anak, dan dewasa), bahan tambahan pangan (food additive), bahan penolong (processing aid), makanan ringan lainnya, sereal dan produk berbasis sereal yang belum diolah maupun telah diolah, minuman produk kedelai, makanan siap saji, serta perdagangan besar makanan untuk hewan piaraan dan makanan ternak.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT; Rumah Pengemasan
24	46900	Perdagangan Besar Berbagai Macam Barang	Kelompok ini mencakup usaha perdagangan besar berbagai macam barang yang tanpa mengkhususkan barang tertentu (tanpa ada kekhususan tertentu) termasuk perkulakan.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT; Rumah Pengemasan
25	47111	Perdagangan Eceran Berbagai Macam Barang yang Utamanya Makanan, Minuman atau Tembakau di Minimarket/Supermarket/Hypermarket	Kelompok ini mencakup usaha perdagangan eceran berbagai jenis barang kebutuhan yang utamanya bahan makanan/makanan, minuman atau tembakau dengan harga yang sudah ditentukan serta pembeli mengambil dan membayar sendiri kepada kasir (self service/swalayan). Disamping itu juga dapat menjual beberapa barang bukan makanan seperti perabot rumah tangga, mainan anak-anak, dan pakaian. Misalnya minimarket atau supermarket atau hypermarket.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT
26	47211	Perdagangan Eceran Padi dan Palawija	Kelompok ini mencakup usaha perdagangan eceran khusus padi dan palawija, di dalam bangunan seperti gabah, jagung, ubi jalar, ubi kayu, talas, kacang kedelai, kacang tanah, kacang hitam dan kacang polong.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT
27	47212	Perdagangan Eceran Buah-Buahan	Kelompok ini mencakup usaha perdagangan eceran khusus buah-buahan di dalam bangunan, seperti apel, anggur, alpokat, belimbing, duku, durian, jambu, jeruk, mangga, manggis, nanas, pisang, pepaya, rambutan, sawo, salak dan semangka.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT

No.	KBLI	JUDUL	URAIAN	RUANG LINGKUP
28	47213	Perdagangan Eceran Sayuran	Kelompok ini mencakup usaha perdagangan eceran khusus sayuran di dalam bangunan, seperti bawang merah, bawang putih, kentang, wortel, terong, buncis, mentimun, labu siam, kacang panjang dan kacang merah.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT
29	47219	Perdagangan Eceran Hasil Pertanian Lainnya	Kelompok ini mencakup usaha perdagangan eceran khusus komoditi hasil pertanian yang belum tercakup dalam kelompok 47211 s.d. 47216 di dalam bangunan seperti lada, pala, kunyit, kencur, temulawak, lengkuas dan madu.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT
30	47241	Perdagangan Eceran Beras	Kelompok ini mencakup usaha perdagangan eceran khusus berbagai jenis beras di dalam bangunan, seperti beras cianjur, beras cisadane, beras saigon dan beras ketan.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT
31	47249	Perdagangan Eceran Makanan Lainnya	Kelompok ini mencakup usaha perdagangan eceran khusus komoditi makanan hasil industri yang belum tercakup dalam kelompok 47241 s.d. 47245 di dalam bangunan seperti asinan buah-buahan dan sayuran, buah-buahan dan sayuran yang diawetkan, kerupuk dan emping/ceriping.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT
32	47811	Perdagangan Eceran Kaki Lima Dan Los Pasar Komoditi Padi dan Palawija	Kelompok ini mencakup usaha perdagangan eceran padi dan palawija, yang dilakukan di pinggir jalan umum (kaki lima), serambi muka (emper) toko atau tempat tetap di pasar yang dapat dipindah-pindah atau didorong (los pasar), seperti gabah, jagung, ubi jalar, ubi kayu, talas, kacang kedelai, kacang tanah, kacang hitam dan kacang polong.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT
33	47812	Perdagangan Eceran Kaki Lima dan Los Pasar Komoditi Buah-Buahan	Kelompok ini mencakup usaha perdagangan eceran buah-buahan yang dilakukan di pinggir jalan umum (kaki lima), serambi muka (emper) toko atau tempat tetap di pasar yang dapat dipindah-pindah atau didorong (los pasar), seperti apel, anggur, alpokat, belimbing, duku, durian, mangga dan lain-lain.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT
34	47813	Perdagangan Eceran Kaki Lima dan Los Pasar Komoditi Sayur-Sayuran	Kelompok ini mencakup usaha perdagangan eceran sayur-sayuran yang dilakukan di pinggir jalan umum (kaki lima), serambi muka (emper) toko atau tempat tetap di pasar yang dapat dipindah-pindah atau didorong (los pasar), seperti bawang merah, bawang putih, kentang, wortel, terong, buncis, mentimun, labu siam, kacang panjang dan kacang merah.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT
35	47821	Perdagangan Eceran Kaki Lima dan Los Pasar Beras	Kelompok ini mencakup usaha perdagangan eceran berbagai jenis beras yang dilakukan di pinggir jalan umum (kaki lima), serambi muka (emper) toko atau tempat tetap di pasar yang dapat dipindah-pindah atau didorong (los pasar), seperti beras cianjur, beras cisadane, beras saigon, beras ketan dan lain-lain.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT
36	47829	Perdagangan Eceran Kaki Lima dan Los Pasar Komoditi Makanan dan Minuman Ytdl	Kelompok ini mencakup usaha perdagangan eceran berbagai jenis makanan dan minuman lainnya yang belum tercakup pada kelompok 47821 s.d. 47828 yang dilakukan di pinggir jalan umum (kaki lima), serambi muka (emper) toko atau tempat tetap di pasar yang dapat dipindah-pindah atau didorong (los pasar), seperti asinan buah-buahan dan sayuran, kerupuk dan emping/ceriping.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT

No.	KBLI	JUDUL	URAIAN	RUANG LINGKUP
37	47911	Perdagangan Eceran Melalui Media Untuk Komoditi Makanan, Minuman, Tembakau, Kimia, Farmasi, Kosmetik dan Alat Laboratorium	Kelompok ini mencakup usaha perdagangan eceran berbagai jenis barang makanan, minuman, tembakau, kimia, farmasi, kosmetik dan alat laboratorium melalui pesanan (surat, telepon atau internet) dan barang akan dikirim kepada pembeli sesuai dengan barang yang diinginkan berdasarkan katalog, iklan, model, telepon, radio, televisi, internet, media massa dan sejenisnya.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT
38	47920	Perdagangan Eceran Atas Dasar Balas Jasa (Fee) Atau Kontrak	Kelompok ini mencakup usaha pedagang perantara (makelar), seperti agen komisi perdagangan eceran yang menerima komisi dari pedagang eceran lainnya yang memperdagangkan barang-barang di dalam negeri atas nama pihak lain.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT
39	47992	Perdagangan Eceran Keliling Komoditi Makanan, Minuman Atau Tembakau Hasil Industri Pengolahan	Kelompok ini mencakup usaha perdagangan eceran komoditi makanan, minuman atau tembakau dari hasil industri pengolahan yang dilakukan dengan cara menjajakannya berkeliling dan tidak mempunyai tempat yang tetap atau menjualnya mendatangi rumah ke rumah masyarakat/langganan.	PSAT-PD; PSAT-PDUK; SPPB-PSAT
40	52101	Pergudangan dan Penyimpanan	Kelompok ini mencakup usaha yang melakukan kegiatan penyimpanan barang sementara sebelum barang tersebut di kirim ke tujuan akhir, dengan tujuan komersil.	SPPB-PSAT
41	52102	Aktivitas Cold Storage	Kelompok ini mencakup usaha penyimpanan barang yang memerlukan pendinginan dalam jangka waktu pengawetan tertentu atas dasar balas jasa (fee) atau kontrak, sebelum barang tersebut dikirim ke tujuan akhir. Termasuk juga di kelompok ini gudang pembekuan cepat (blast freezing).	SPPB-PSAT
42	52105	Aktivitas Penyimpanan B3	Kelompok ini mencakup usaha penyimpanan barang yang memerlukan tempat penyimpanan sesuai dengan sifat/karakteristik bahan berbahaya dan beracun.	SPPB-PSAT
43	52108	Pengelola Gudang Sistem Resi Gudang	Kelompok ini mencakup usaha kegiatan pengelolaan gudang yang menyediakan Gudang Sistem Resi Gudang (G-SRG) meliputi penyimpanan, pemeliharaan dan penerbitan resi gudang atas barang yang disimpan di gudang sistem resi gudang oleh pemilik/pihak lain.	SPPB-PSAT
44	52109	Pergudangan dan Penyimpanan Lainnya	Kelompok ini mencakup usaha pergudangan dan penyimpanan lainnya yang belum tercakup dalam kelompok 52101 s.d. 52108. Termasuk kegiatan depo peti kemas yang melakukan penyimpanan dan/atau penumpukan peti kemas, dan dapat dilengkapi dengan fasilitas lain.	SPPB-PSAT